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REQUERIMENTO Nº 140 /2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, requerendo informações da mesa diretora sobre o porque 

que não foram apresentadas as contas públicas municipais referentes aos anos 2009, 

2010,2011 e 2012 e em que data as mesmas deram entrada nesta casa. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

Tendo em vista a reclamações de munícipes, através de redes sociais, 

que as contas da gestão municipal relacionadas aos anos acima citadas foram 

“engavetadas” nesta casa sem prazo para serem julgadas pelos vereadores. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela mesa, como é praxe 

acontecer. 

Gabinete vereador WSS, aos 20 de maio de 2013.  

a.VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 21 de 

maio de corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2013. 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 
 


